

# *Le ministre espagnol des affaires étrangères poursuit sa visite à Cuba*

---



La Havane, 25 novembre (RHC).- Le ministre espagnol des affaires étrangères, José Manuel García-Margallo, poursuit sa visite à Cuba.

Son programme d'aujourd'hui inclut, entre autres, un entretien avec son homologue cubain Bruno Rodríguez.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse hier au cours d'une première rencontre avec des autorités cubaines, le chef de la diplomatie espagnole a signalé que sa visite à Cuba se déroule de façon satisfaisante et qu'elle a un impact positif sur l'état des relations bilatérales et sur les projets de coopération.

Au cours de la première journée de sa visite dans notre pays, José Manuel García-Margallo s'est entretenu avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca et avec le vice-président du Conseil d'État, Ricardo Cabrisas.

Le ministre espagnol des affaires étrangères a donné également une conférence à l'Institut Supérieur de Relations Internationales de Cuba sur la Transition en Espagne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40092-le-ministre-espagnol-des-affaires-etrangeres-poursuit-sa-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**